
杉並区立中瀬中学校 
平成２９年度  第４６回 学校運営協議会 

 
開催日時     平成２９ ４月１７日（月） １５：００～１７：００ 
開催場所     中瀬中学校  学習支援室 
出席者（委員） １０ 名    出席者（学校） １名  傍聴者 １名 
 
１ 会長挨拶 
 ・今年度もはじまりましたが、これからも中瀬の教育を皆さんで支えていきたいと思います。宜しくお願い

します。 
 ・昨年度のアンケートによりいくつかの課題が挙がっています。音楽室からの避難路の確保においては、運

営協議会として、区教委に要望しています。学校整備課によると避難経路としては触法ではない、屋根を

つけると増築になり難しい、また今後の改築との兼ね合いも図る必要がある、とのことです。整備課と相

談しながらできるところは早めに行っていきます。 
 ・委員から 本校の改築の話は具体的にどのようになっていますか。 
 ・校長より 改築は次かその次の番と聞いています。この後、実際に見学をしましょう。 
 
２ 校長挨拶 
 ・今年で赴任して３年目となりました。今年度もよろしくお願いします。新入生が入学し３６５名の生徒数

であり、今後更に増えると予想されます。空き教室が足りなくなり、教室の確保が課題であります。 
 
３ 報告事項 
（１） 教職員の校内組織について 

   ○教職員の異動人事と校内組織について、資料をもとに転出転入の教員を説明。８月に養護教諭が復帰

する。 
 （２）年間行事について 
   ○前回に提出した年間行事との変更点は、ICT 公開講座と中瀬検定の日程が変わった。 

（３）新旧校舎の通路(避難経路)について 
  ○新校舎と旧校舎の経路については以下の問題があげられます。 

・新校舎４階については、階段が１か所しかなく安全面で問題がある。 
・非常口が施錠（サムターンでなく）されているが、非常時の避難に問題はないのか。 
  ○音楽室の鍵に、非常口の鍵を付けて対応している。 
・４階屋上を常に通れるようにするに当たって、消防関連で何か問題はあるのか。 
・杉並区では、屋上に生徒が出る場合、何か基準はあるのか。 
・屋上を改修して廊下にすることはできるのか。 
・新校舎の非常階段と新校舎の乖離が見られるが、安全上問題ではないか。 
 ※区の担当者に実際に見てもらうことを要請する。 

 
４ 協議事項 
（１） 平成２９年度の学校経営方針について 
  ○教育目標および目指す学校像は、大きく変わらない。 

＊学習指導 ・主体的・対話的で深い学びをテーマに教職員の公開授業を実施 



・年３回のＩＣＴ公開授業の実施 
・「科学と自然の散歩みち」を総合的な学習の時間で取り組む 

＊生活指導 ・話し合いの基本「中瀬ルール」の徹底（５項目） 
・特別な支援が必要な生徒の共通理解を図るため、年３回のケーススタディの実施 

＊学校運営 ・地域保護者との連携をより一層重視し、ＰＴＡと教員のミニ講演会の実施 
・オリンピック・パラリンピック教育では、国際理解を行う 
・防災訓練避難訓練では、教員の動きも重視し取りいれる 
・地域小学校と連携した環境教育の実施 
・図書館司書と連携した学校図書館の活用 

＊特別活動 ・生徒会での話し合い活動を活性化する 
・地域への貢献活動の意識を高める。詳細に把握し、生徒表彰を行う 

   
５ 次回の学校運営協議会について 
 会長より 
  ＣＳの年間予定と計画を話し合いたいと考えている。 
 
 
 
定例会予定案 

  次 回： 平成２９年 ５月１５日（月） １５：００～ 
  次々会： 平成２９年 ６月１９日（月） １５：００～ 
  以 降： 平成２９年 ７月１０日（月） １５：００～ 


